

# WARTA

## Babinsa Koramil 0824/10 Mumbulsari Bantu Lakukan Fogging, Perangi DBD

Siswandi - [MUMBULSARI.WARTA.CO.ID](http://MUMBULSARI.WARTA.CO.ID)

Dec 18, 2022 - 10:42



JEMBER - Upaya memerangi penyakit demam berdarah dengue (DBD) yang menimpa beberapa warga Dusun Angsana Desa Mumbulsari Kecamatan Mumbulsari Kabupaten Jember, Puskesmas bersinergi bersama Kepala Desa dan Babinsa melakukan pengasapan (fogging) dalam menghilangkan sarang nyamuk Aedes Aegypti sebagai biang penyakit DBD tersebut.



Menurut Kepala Desa M Ali Sobri, memang ada 2 warga yang terjangkit DBD dan dirawat di Puskesmas, sehingga kita berkoordinasi dengan Puskesmas dan Babinsa memohon dilakukannya Fogging ini.

Langkah cepat tersebut menyusul adanya 2 orang warga yang terserang DBD dan dirawat di Puskesmas Mumbulsari, sehingga kita segera melakukan fogging ini bersama Babinsa sekaligus memberikan sosialisasi kepada warga masyarakat agar menjaga kebersihan dan rajin menguras bak air.



Saya bersyukur bekerja bersama Pak Sahri Romdhoni selaku Babinsa disini, sangat mudah dikoordinasi, bahkan beliau sendiri yang melakukan fogging di rumah-rumah warga, ini sangat luar biasa sekali. Ujar Kepala Desa

Danramil 0824/10 Mumbulsari Kapten Inf Syaifudin, membenarkan adanya kegiatan anggotanya Sertu Sahri Romdhoni tersebut, pada kemarin Sabtu 17/12/2022, dalam melindungi warga dari meluasnya DBD.

Untuk percepatan fogging bahkan Babinsa langsung melakukan fogging tersebut, membantu keterbatasan tenaga dari Puskesmas. Ujar Danramil.

Menyikapi kegiatan jajarannya tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, menyampaikan apresiasinya terhadap langkah cepat Kepala Desa bersama aparat terkait dalam mencegah meluasnya DBD.



Penyakit ini sangat rentan sekali penyebarannya, langkah yang harus dilakukan dengan memberantas sarang nyamuk dan rajin menguras bak-bak air di rumah-rumah warga, terbangunnya kesadaran warga tersebut akan menghentikan rantai penyebaran. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)